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PRESIDENTE-CONSIGLIERE ANZIANO: Sig.ra VALENTINA LOREDANA IONITA  
 

SCRUTATORI:  D’ANDREA – GUERZONI - CUSINATO 
 

Assiste il Sig. BABETTO Dr. FRANCESCO  
Segretario Generale 

 
 
 
Presiede la seduta i l  consigliere anziano IONITA VALENTINA LOREDANA.  
 
 
Il Presidente: 
Buonasera a tutti. Ci alziamo per l'Inno Nazionale.  
 

(INNO NAZIONALE) 
 
Il Presidente: 
Buonasera a tutti, ai colleghi e ai cittadini presenti. Sono Valentina Ionita, consigliere della lista civica 
“Alan Fabbri Sindaco” e sono molto onorata ed emozionata di presiedere oggi il primo Consiglio 
Comunale in veste di Presidente Pro Tempore. Sono molto onorata soprattutto perché siamo in un luogo 
come la Darsena, che è un luogo di rinascita e di riqualificazione.  
Passo la parola al Segretario Generale per l'appello.  
 
Il Segretario Generale procede all’appello nominale per la verifica dei presenti.  
 
Il Segretario Generale: 
Nomina Scrutatori.   
 
Il Presidente: 
Per la maggioranza Guerzoni e D’Andrea, per la minoranza Cusinato.  
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CONSULTAZIONE ELETTORALE DELL’8 E 9 GIUGNO 2024 RELATIVA ALL’ELEZIONE DIRETTA DEL SINDACO 
E DEL CONSIGLIO COMUNALE – CONVALIDA DEGLI ELETTI. 
 
 
Il Presidente: 
Procediamo con la “convalida degli eletti”, se non ci sono motivi di ineleggibilità o incompatibilità… 
Possiamo procedere con la convalida? La convalida avviene per alzata di mano. Possiamo partire con le 
votazioni.  
Chi vota favorevole? Unanimità?  
Ora possiamo procedere con l'immediata eseguibilità, ai sensi e per gli effetti dell'articolo 134, comma 4, 
Decreto Legge 18 agosto 2000 n. 267.  Procediamo con le votazioni.  
Favorevoli? Unanimità.  
Quindi la votazione e immediata eseguibilità dell’adottata deliberazione.  
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SURROGA DALLA CARICA DI CONSIGLIERI COMUNALI DIMISSIONARI. 
 
 
Continua il Presidente: 
Ora procediamo con la “Surroga dalla carica di consiglieri comunali dimissionari”. Passo la parola al 
Segretario Generale.  
 
Il Segretario Generale: 
Una precisazione. Ci sono stati dei consiglieri che si sono dimessi e, quindi, con questa delibera si procede 
alla surroga, in modo da ricomporre il Consiglio Comunale nella sua interezza. I consiglieri che subentrano 
sono i consiglieri Prencipe e Sarto. Quindi adesso si chiede di votare la surroga e quindi la convalida dei 
consiglieri Prencipe e Sarto. Una volta che ci sarà l'esito favorevole alla surroga, i consiglieri potranno 
sedersi nell'emiciclo del Consiglio.  
 
Il Presidente: 
Procediamo con le votazioni.  
Favorevoli? Unanimità.  
Quindi passiamo all'immediata eseguibilità.  
Favorevoli? Unanimità.  
A questo punto possiamo invitare i consiglieri Prencipe Aurora e Brando Sarto ad accomodarsi.  
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ELEZIONE DEL/DELLA PRESIDENTE E DEL/DELLA VICE PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE.   
 
 
Continua il Presidente: 
Ora procediamo con la “Elezione Presidente e Vicepresidente del Consiglio”. Il Presidente e il 
Vicepresidente sono eletti a maggioranza dei due terzi dei consiglieri assegnati. Se dopo due scrutini 
nessun candidato ottiene la maggioranza prevista, si procede ad una successiva votazione, da tenersi 
entro i successivi dieci giorni, per la cui convalida è ancora richiesta la maggioranza dei due terzi dei 
consiglieri assegnati. Vi ricordo, inoltre, che il Presidente e il Vicepresidente restano in carica quanto il 
Consiglio che li ha eletti, salvo che cessino della carica per dimissioni o perché richiedano almeno i due 
terzi dei componenti il Consiglio, secondo la modalità prevista dal regolamento consiliare. Il 
Vicepresidente decade contestualmente dalla cessione dell'incarico per qualunque causa del Presidente. 
Ora vi chiedo di distribuire i bigliettini per la votazione. La votazione è segreta. Vi chiedo se c'è qualcuno 
che vuole intervenire? Sì, prego. Interviene il consigliere Rendine.  
 
Consigliere Rendine: 
Grazie signora Presidente di darmi la parola, dopo che avevo abbandonato un Consiglio dove c'era un 
Presidente anziano e di aspetto sicuramente non gradevole come il suo. Per cui direi che il cambiamento 
lo vedo e come, così come lo vedo che allora ero consigliere di minoranza e adesso sono di maggioranza 
e, quindi, l'aria è cambiata e come che è cambiata, e almeno dal mio punto di vista è cambiata molto in 
meglio. Come Presidente del Gruppo più numeroso,  quello della lista civica “Alan Fabbri sindaco”, noi 
proponiamo come Presidente del Consiglio il consigliere Federico Soffritti. Grazie.  
 
Il Presidente: 
Qualcun altro vuole intervenire? Prego, consigliere Soffritti.  
 
Consigliere Soffritti: 
Grazie Presidente. Buonasera a tutti i colleghi. Permettetemi un'esternazione. Partire con la nuova 
consiliatura qui in Darsena ha un significato particolare. Proprio perché fino a poco tempo fa era una zona 
periferica e, come ha detto prima il Presidente, ora oltre ad essere un simbolo di rigenerazione è un punto 
per Ferrara di rinascita. Per me è un ottimo inizio. Grazie. Sindaco, membri della Giunta, consiglieri, 
cittadini. Ci tengo ad esprimere i miei più sinceri e sentiti ringraziamenti agli elettori che mi hanno 
sostenuto e consentito di essere qui oggi. Soprattutto vorrei augurare un proficuo lavoro a tutti i colleghi 
eletti, a prescindere dallo schieramento e dei diversi orientamenti politici delle liste qui rappresentate. Il 
dibattito e la democratica contrapposizione che ha animato la campagna elettorale ora devono mutare 
in uno spirito di collaborazione, rispetto e fiducia delle istituzioni che rappresentiamo, lo scopo di 
perseguire un obiettivo comune, il bene di Ferrara e di chi la abita e la ama. Oggi sono qua per spogliarmi 
dalle vesti di rappresentante di partito, intendo sottoporvi la mia proposta di candidatura a Presidente 
del Consiglio Comunale perché ritengo di essere adatto per questo ruolo. Nel corso degli ultimi cinque 
anni ho cercato in ogni occasione di trovare una sintesi tra maggioranza e opposizione, incoraggiando nei 
limiti del mio ruolo un dialogo civile e costruttivo. E ritengo che il Presidente del Consiglio Comunale 
debba rappresentare una figura terza ed imparziale. Il ruolo del Presidente gli impone la difesa dei diritti 
e delle prerogative di tutti i consiglieri, a prescindere dalla loro appartenenza a Gruppi di maggioranza o 
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di opposizione, con il solo fine di creare un'armonia nell'interesse della buona riuscita del lavoro del 
Consiglio Comunale, nell'interesse dei cittadini e di Ferrara. Sono sicuro che grazie alle nostre esperienze 
personali e politiche avremo in massima considerazione il ruolo che ci pone al servizio di ogni singolo 
cittadino e della collettività. Infatti citando anche l'articolo 3 del Regolamento del Consiglio Comunale, 
un principio al quale dovremmo ispirarci nel corso della nuova consiliatura, ognuno di noi consiglieri 
comunali rappresenta l'intera comunità. Parole giuste e veritiere che devono ispirarci. Per questo sono 
oggi con grande umiltà a pormi al vostro servizio, proponendomi come Presidente del Consiglio 
Comunale. Grazie.  
 
Il Presidente: 
Qualcun altro vuole intervenire? Apriamo le dichiarazioni di voto. Parla il consigliere Fiorentini. 
 
Consigliere Fiorentini: 
Grazie Presidente. Anche io ringrazio chi nel 2004 ha avuto la visione di aprire questo luogo e nel 2017 
ha trovato i soldi per renderlo aperto alla città. Detto questo, apprezziamo le parole del Sindaco che ha 
detto di volere riaprire una legislatura, una consiliatura  di collaborazione. Del resto quella precedente, 
diciamo, ha lasciato dei pesanti strascichi. Ed è per questo che io mi rivolgo al candidato Presidente del 
Consiglio, il consigliere  Soffritti, dicendo a nome dei Gruppi della lista civica “Anselmo”  del Partito 
Democratico,  del Movimento Cinque Stelle, che noi la voteremo. La voteremo perché da parte nostra lo 
spirito costruttivo è scontato, ma la voteremo col suo impegno che lei poco fa ha espresso, di assumere 
un ruolo che non è solo quello di essere arbitro durante il Consiglio Comunale, un arbitro imparziale, io e 
lei sappiamo di cosa si parla , ma anche garante dei diritti dei consiglieri, che sono diritti di esprimersi, 
sono diritti di avere agibilità politica, per cui parliamo dei Gruppi consiliari e dell'agibilità di questi ad 
avere spazi  per potere fare attività e per poter conoscere le attività dell’amministrazione. Da parte nostra 
quindi ci sarà collaborazione, collaborazione che non significa votare a favore di tutte le delibere, ne 
voteremo alcune a favore, altre saremo contrari, perché certo la maggioranza ha il diritto di proporre e 
la capacità di portare avanti le delibere, di approvarle; l'opposizione ha un altro compito, quello di 
esprimere quelli che sono i dubbi, i problemi, gli errori che la Giunta e il Consiglio Comunale, la 
maggioranza in Consiglio Comunale faranno, e ha il diritto, deve avere il diritto di poterlo fare con 
efficacia. Con efficacia e con capacità di migliorare comunque la vita nella nostra città. Perché questo è il 
fine ultimo di questo Consesso, ovvero quello di dare un futuro migliore alla nostra città. Per questo, 
ribadisco, a nome dei Gruppi consiliari  “Fabio Anselmo Sindaco”, PD e Movimento Cinque Stelle, 
annuncio il voto a sostegno di Federico Soffritti.  
 
Il Presidente: 
C'è qualcun altro che vuole prendere la parola? Sì, Consigliere Zònari.  
 
Consigliere Zònari: 
Buonasera a tutte e a tutti. Anche la mia è una dichiarazione di voto, voto che anche per me, a nome del 
Gruppo consiliare “la comune di Ferrara” sarà favorevole alla elezione del consigliere Soffritti, al ruolo di 
Presidente del Consiglio Comunale. Avevo desiderio di condividere un po' le motivazioni che sono alla 
base di questo voto favorevole, che vanno un po' in continuità con quanto detto. Io credo che sia uno 
davvero dei ruoli più preziosi che ci sono a disposizione, non soltanto perché garante dei diritti di tutte le 
forze politiche qua presenti e del rispetto delle Leggi, del Regolamento, dello Statuto, ma anche perché 
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può favorire moltissimo, facilitare la collaborazione anche tra consiglieri, facilitare il dialogo, facilitare 
delle relazioni in vista di una buona politica. Ovviamente questo non è sufficiente, per quanto una 
persona possa essere al servizio di un questo tipo di causa non è sufficiente se non è accompagnato da 
un impegno di responsabilità di tutte e di tutti noi. Tutte tutti noi dobbiamo fare la nostra parte in questo, 
che non significa a rinunciare alle nostre opinioni, ovviamente politiche, ci sono delle divergenze che 
rappresentano ovviamente le sensibilità di questa comunità di cui noi siamo espressione. Ma la cosa bella, 
interessante di una buona politica, è quella di anche esprimere la possibilità di comunicare le divergenze 
politiche senza però rinunciare al rispetto per le persone, senza rinunciare al buon senso, senza rinunciare 
alla ragionevolezza e, quando ci fossero le condizioni, anche andare insieme su cause per il bene comune. 
Quindi il mio è un appello non soltanto a una buona politica, che speriamo che ci accompagni in questi 
cinque anni, a dare il massimo di noi, ma da dare il meglio di noi. Io credo che anche le cittadine e i 
cittadini si aspettino questo dalla politica. Grazie e buon lavoro a tutte e tutti.  
 
Il Presidente: 
Qualcun altro vuole prendere la parola? Possiamo procedere con le votazioni. Votiamo, dopodiché 
passerà una persona con l'urna a raccogliere i voti.  
 

(Si procede alla votazione a scrutinio segreto) 
 
Il Presidente: 
Invito gli scrutinatori a venire al tavolo al centro per lo spoglio, grazie.  
 

(Le schede vengono aperte e si procede al relativo scrutinio) 
 
Il Presidente: 
Consiglieri presenti 32. 
Consiglieri votanti 32. 
Schede bianche 1. 
Schede nulle 0. 
Il signor Soffritti Federico ha riportato 31 voti e quindi è nominato Presidente del Consiglio Comunale.    
 
Ora procediamo con la votazione del Vicepresidente. C'è qualcuno che vuole intervenire? Prego, 
Consigliere Buriani.  
 
Consigliere Buriani: 
Noi come Partito Democratico, Gruppo del Partito Democratico e il Gruppo “Anselmo 5 Stelle” e il Gruppo 
“Zonari”, proponiamo come candidata la professoressa Anna Chiappini. Anna Chiappini è residente a 
Ferrara e viene da una famiglia da sempre dedita all'impegno politico e alla partecipazione. Laureata in 
lingue straniere, abilitata all'insegnamento di lingua e letteratura spagnola e letteratura inglese, ha 
insegnato fino al 2020 ed è stata coordinatrice del Centro Linguistico Territoriale presso il liceo Roiti. È 
una figura che è stata formatrice in diversi corsi ministeriali di formazione di lingua inglese per insegnanti 
di lingua primaria e collabora con l'Università della terza età e dal 2021 insegna in carcere come 
volontaria. Noi riteniamo sia una figura di grande esperienza, di grande equilibrio, che ha già svolto nella 
precedente consiliatura egregiamente il ruolo di consigliere comunale e che quindi possa avere tutte le 
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caratteristiche di esperienza e di equilibrio per assolvere pienamente a questo ruolo. Ruolo che 
ripercorre, riprende anche le affermazioni che abbiamo sentito dal neo eletto Presidente del Consiglio e, 
cioè, l'impegno ad un'assunzione di rappresentanza di tutto il Consiglio, di tutti i consiglieri e di equilibrio 
nell'organizzazione dei lavori. Quindi noi proponiamo la candidatura di Anna Chiappini. Se, Anna, vuoi 
fare un intervento, una dichiarazione?  
 
Il Presidente: 
Prego, consigliere Chiappini.  
 
Consigliere Chiappini: 
Ringrazio per l'espressione della fiducia nei miei confronti, nella mia persona. Dichiaro che è bello 
mettersi a servizio dei cittadini, è un impegno che una persona deve abbracciare, in questo caso un 
consigliere e una consigliera, con spirito di servizio. Il servizio è molto bello quando la finalità è proprio 
quella di avere nel cuore e nella testa i cittadini della propria città, soprattutto quando la si ama e si vuole 
per la città il destino migliore. Fare parte di un Consiglio significa proprio rappresentare chi ci ha scelto 
come persone per poter rappresentare, portare avanti le istanze, le istanze che ognuno sente e vive nella 
propria città. Il Consiglio non è un Consiglio della Giunta, il Consiglio è il Consiglio di tutta la cittadinanza, 
e noi questo rappresentiamo. Mi impegno a portare avanti un lavoro di dialogo in cui credo moltissimo, 
per costruire ponti, una collaborazione con tutti i colleghi,  con il collega neopresidente, a cui faccio i 
complimenti, cercando di onorare questa responsabilità, questo onere, che può essere un peso certe 
volte, perché come tutti sapete è faticoso, ma allo stesso tempo è un grande onore per quanto abbiamo 
detto, perché rappresentiamo la possibilità di portare avanti quelle che sono le istanze di chi ci ha scelto 
come persone. Concludo dicendo che  qui tutti noi  collaboriamo per rendere la nostra città sempre più 
decorosa, per dare alla nostra città un futuro in un momento difficile, che non la vede certamente nelle 
condizioni migliori, ma in cui tutti noi dobbiamo impegnarci per trovare delle occasioni in cui sviluppare  
risorse per i nostri cittadini e le nostre cittadine, possibilità di lavoro, possibilità di miglioramento anche  
per quanto riguarda aspetti specifici della nostra città, il traffico, la viabilità e moltissimi altri aspetti che 
affronteremo in questi anni. E vi ringrazio per l’ascolto.  
 
Il Presidente: 
Qualcun altro vuole prendere la parola? Procediamo con la votazione.  
 

(Si procede alla votazione a scrutinio segreto) 
 
Il Presidente: 
Invito gli scrutatori a venire al tavolo, grazie.  
 

(Le schede vengono aperte e si procede al relativo scrutinio) 
 
Il Presidente: 
La votazione è stata chiusa. 
32 su 32. Unanimità. Il Vicepresidente è Chiappini Anna.  
Ora procediamo con la votazione dell'immediata eseguibilità.  
Procediamo con la votazione per alzata di mano. Chi è favorevole? All'unanimità. 
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Quindi proclamiamo Presidente del Consiglio Federico Soffritti, Vicepresidente Chiappini Anna, e invito il 
Presidente ad accomodarsi e grazie.  
 
 

Assume la Presidenza il Presidente del Consiglio Federico Soffritti 
 
 
Il Presidente: 
Un breve intervento lo faccio molto volentieri, brevissimo. Grazie cari colleghi, per me è un onore essere 
stato votato all'unanimità. Io non faccio né promesse, i fatti vedranno il fatto di quello che ho anticipato 
prima con il mio discorso. Grazie. 
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GIURAMENTO DEL SIG. SINDACO ALAN FABBRI. 
 
 
Continua il Presidente: 
Adesso passiamo al quarto punto dell'ordine del giorno. Informo che il Decreto Legislativo n. 267/2000, 
all'articolo 50, comma 11, prevede che il Sindaco presti giuramento davanti al Consiglio Comunale di 
osservare lealmente la Costituzione italiana. Invito pertanto il signor Sindaco a prestare giuramento. 
Prego, signor Sindaco.  
 
Il Sindaco: 
È la quarta volta, è sempre un'emozione. “Giuro di osservare lealmente la Costituzione italiana”. 
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COMUNICAZIONE DEL SINDACO RELATIVA ALLA NOMINA DEI COMPONENTI LA GIUNTA COMUNALE. 
 
 
Il Presidente: 
Adesso passiamo al quinto punto dell'ordine del giorno: “Comunicazione del sindaco relativa alla nomina 
dei componenti della Giunta Comunale”. Prego, signor Sindaco.  
 
Il Sindaco: 
Balboni Alessandro, vicesindaco, deleghe attribuite: opere pubbliche, infrastrutture, forestazione urbana, 
Ferrara città universitaria, ambiente, tutela animali, progetti europei, Protezione Civile. Lodi Nicola: 
sicurezza, frazioni, urbanistica, edilizia, palio, rigenerazione urbana, manutenzione strade, decoro 
urbano, mobilità, patrimonio. Travagli Angela: attuazione del programma, personale, politica e del lavoro, 
pari opportunità, fiere, mercati e spettacoli viaggianti. Fornasini Matteo: bilancio, contabilità, tributi, 
società partecipate, turismo, promozione del territorio, agricoltura. Coletti Cristina: Politiche per la 
famiglia, politiche sociosanitarie e politiche abitative. Gulinelli Marco: cultura, musei, monumenti storici 
e civiltà ferrarese, Unesco, beni monumentali. Carità Francesco: sport, attività produttive, commercio, 
sviluppo economico. Scaramagli Chiara: pubblica istruzione e formazione, politiche giovanili, processi 
partecipati, gemellaggi. Savini Francesca: PNRR, anagrafe, stato civile, servizi demografici, elettorale, 
cooperazione internazionale, affari legali, servizi informativi, digitalizzazione, Smart City. Buon lavoro.  
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COMUNICAZIONE DEI NOMINATIVI DEI/DELLE PRESIDENTI DEI GRUPPI CONSILIARI. 
 
 
Il Presidente: 
A questo punto passiamo al sesto punto dell'ordine del giorno, che è la “comunicazione dei nominativi 
dei Presidenti dei Gruppi consiliari”. 
 
Preso atto che i Gruppi consiliari hanno comunicato i nominativi dei rispettivi Presidenti dei Gruppi, in 
particolare il Gruppo Civica Fabbri ha nominato come proprio Presidente Rendine Francesco. Il Gruppo 
Fratelli d'Italia ha nominato come proprio Presidente Madeo Iolanda. Il Gruppo Lega ha nominato come 
proprio Presidente Guerzoni Massimiliano. Il Gruppo Forza Italia ha nominato come proprio Presidente 
D'Andrea Diletta. Il Gruppo Partito Democratico ha nominato come proprio Presidente Buriani Massimo. 
Il Gruppo Civica Anselmo ha nominato come proprio Presidente Anselmo Fabio. Preso inoltre atto che i 
Gruppi Movimento 5 Stelle e la Comune di Ferrara sono rappresentati ognuno da una sola consigliera, 
rispettivamente Marchi Marzia e Zonari Arianna, che sono dunque Presidenti dei rispettivi Gruppi.  
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ELEZIONE DELLA COMMISSIONE ELETTORALE COMUNALE. 
 
 
Continua il Presidente: 
Allora passiamo al settimo punto dell'ordine del giorno, settimo ed ultimo: “Proposta di delibera del 
Consiglio Comunale 73/2024, elezione della Commissione elettorale comunale”.  
Per l’elezione dei componenti effettivi della Commissione elettorale comunale, ciascun consigliere scrive 
nella propria scheda un nome solo, e sono proclamati eletti coloro che hanno raccolto il maggior numero 
dei voti, purché non inferiore a tre nei Comuni in cui il Consiglio è composto da un numero di membri 
pari o inferiori a 50, ovvero quattro nei Comuni in cui il Consiglio è composto da più di 50 membri. A 
parità dei voti è proclamato eletto il più anziano di età. Nella Commissione deve essere rappresentata la 
minoranza. A tal fine qualora nella votazione non sia uscito eletto alcun consigliere di minoranza dovrà 
essere chiamato a far parte della Commissione in sostituzione dell'ultimo eletto della maggioranza il 
consigliere di minoranza che ha ottenuto il maggior numero dei voti. L'elezione deve essere effettuata 
con un'unica votazione e con l'intervento di almeno la metà dei consiglieri assegnati dal Comune. Il 
Sindaco non prende parte alla votazione. Se non ci sono interventi io procederei con la votazione. Ricordo 
a tutti che si esprime una sola preferenza.  
 

(Si procede alla votazione dei membri effettivi a scrutinio segreto) 
 
Il Presidente: 
Gentili colleghi, invito gli scrutatori ad avvicinarsi ai tavoli. Grazie.  
 

(Le schede vengono aperte e si procede al relativo scrutinio) 
 
Il Presidente: 
Elezione dei componenti effettivi, votazione segreta mediante schede. 
Consiglieri presenti 32. 
Consiglieri votanti 31. 
Hanno riportato voti i signori: Caprini Luca 10. Consiglieri di maggioranza. Andrea Ferrari voti 9. Consiglieri 
di maggioranza. Proto Matteo voti 12. Consiglieri di minoranza.  
Sono pertanto nominati membri effettivi: il consigliere Caprini, il consigliere Ferrari e il consigliere Proto.  
 
Adesso proseguiamo l'elezione dei membri supplenti con la medesima modalità. 
 

(Si procede alla votazione dei membri supplenti a scrutinio segreto) 
 
Il Presidente: 
Prego i consiglieri scrutatori se si possono avvicinare ai tavoli, grazie. 
 

(Le schede vengono aperte e si procede al relativo scrutinio) 
 
 



Città di Ferrara  -  Consiglio Comunale  Seduta del 28 Giugno 2024 
 

 

 

 [Pagina 14 di 15] 
 

Elaborazione e Trascrizione a cura di: Microvision S.r.l – Via W. Tobagi, 12  - 94016 Pietraperzia (EN) 

 
Il Presidente: 
Elezioni dei componenti supplenti, votazione segreta mediante schede. 
Consiglieri presenti 32. 
Consiglieri votanti 31. 
Hanno riportato voti i signori: Perelli numero 9, consiglieri di maggioranza. Diletta D'Andrea numero 10, 
consiglieri di maggioranza. Consigliere Fiorentini 12, consiglieri di minoranza. 
Sono pertanto nominate i membri supplenti: consigliere Perelli, consigliere D'Andrea, consigliere 
Fiorentini. 
Adesso votiamo l'immediata eseguibilità. Grazie. A votazione palese ovviamente.  
Chi è favorevole? Unanimità direi. Grazie.   
Allora a questo punto nei prossimi giorni ci aggiorniamo con i Capigruppo per fissare la prossima seduta 
consiliare.  
Io direi che a questo punto posso dichiarare chiusa la seduta consiliare. Grazie, buona serata a tutti.    
 
 
 
 

La seduta e’ tolta alle ore 19,40 
 
 
 

========================================================  
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Il verbale sopra riportato costituisce la trascrizione integrale del dibattito sviluppatosi durante i lavori 
consiliari, con riferimento alla seduta del 28/06/2024 del Comune di Ferrara; e si compone, 
complessivamente, di nr. 15 pagine compresa la copertina e la presente dichiarazione ed è stato 
elaborato dalla società: 
 

  

Microvision S.r.l – V ia W. Tobagi, 12 

94016 Pietraperzia (EN) 

Mail: direzione@microvision.it – PEC: microvision@pec.it 
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